

Exigences en matière de couleur et de structure

Le bois est un produit naturel, authentique et écologique. Chaque arbre est unique - et avec lui, chaque main courante fabriquée individuellement. Elle peut se distinguer de ses "collègues" de même essence par sa couleur, sa veinure et sa structure.

C'est pourquoi il est permis d'avoir des aubiers et des coulures de couleur isolés jusqu'à 25% de la largeur et de la longueur. De même, il est possible que la couleur ou la structure des barres de la main courante et des accessoires, tels que les coudes de raccordement ou d'extrémité, diffèrent en raison de la diversité des matériaux bruts ou des méthodes d'usinage.



Courbes des barres de la main courante

Les mains courantes longues et continues peuvent notamment présenter des courbures. En fonction de l'essence de bois, celle-ci peut atteindre jusqu'à 10 mm au mètre linéaire.



Lors de la fabrication des mains courantes, nous veillons toujours à la plus haute qualité, à la fiabilité et au grand soin apporté au traitement de la matière première naturelle qu'est le bois. Néanmoins, les écarts mentionnés peuvent survenir.

La préservation et le traitement durable de la nature sont pour nous une obligation - c'est pourquoi nous utilisons exclusivement du bois issu de la sylviculture durable.